

Vous êtes toutes et tous convié-e-s à
l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de l'ASTIR
le mercredi 21 mai 2014 à 18 h 30
à la Maison de quartier Saint-Nicolas - Romans

Au programme :

- le bilan de l'année 2013,
- les actions en cours et les perspectives,
- la politique gouvernementale, FRONTEx...
- l'appel à adhésion et au financement...

L'AG sera suivie, vers 20h30, de la projection de

« A contre courant »
du collectif euro-africain "Boats4people"



Résumé:

Depuis le milieu des années 1990, plus de 20 000 migrants sont morts dans la Méditerranée lors de leur tentative de gagner l'Europe. En juillet 2012, la coalition euro-africaine Boats 4 People affrète un bateau de la solidarité pour exercer un droit de regard citoyen et défendre la liberté de circulation

Un film de Nathalie Loubeyre, suivi d'un débat.
<http://acontrecourant-lefilm.com/>

Entre l'assemblée générale et la projection-débat, nous partagerons ce que nous aurons apporté à manger et à boire.

A très bientôt.

Le bureau.

Ci-joint : bulletin d'adhésion pour 2014.